

Un hogar de paz y felicidad 256

(Oír y escuchar)

Juramento

Ecl 5:1 Vigila tus pasos cuando vayas a la casa del señor. Ofrenda de escuchar es mejor que los necios ofreciendo sacrificios, porque ellos no discernen si están o no están haciendo el mal.[Ge 15:21; Pr 15:8; Is 1:10-15; Os 6:6-7; Hch 17:11; He 4:16; 11:6]

Ecl 5:2 No hables impulsivamente – que tu corazón no esté apurado[Ge 18:27,30,32; 28:20-22] para dar voz a tus palabras delante del señor.[Nu 30:2-5; Jue 11:30; 1S 14:24-45; Mr 6:23] Porque el señor está en el cielo, y tú estás en la tierra;[Sal; 115:3 Is 55:9; Mt 6:9] así que deja que tus palabras sean pocas.[cp 3:7; Pr 10:19; Mt 6:7; Ya 3:2]

Ecl 5:3 Porque las pesadillas vienen por preocuparse mucho; y la voz de un necio está en la multitud de sus palabras.[cp 10:12-14; Pr 10:19; 15:2]

Ecl 5:4 Si haces un voto al señor, no te demores en cumplirlo. Porque el señor no se complace con los necios, así que icumple tu promesa! [33]

Ecl 5:5 Es mejor no hacer un voto que hacer un voto y no cumplirlo.[Lv 23:38]

Ecl 5:6 *No dejes que tus palabras hagan que tu carne peque; y no digas delante del señor que fue por error.[Sal 35:6] ¿Por qué dar razón al señor para estar furioso con tu voz y destruya la obra de tus manos? [Mt 10:28]*

Ecl 5:7 Porque hay mal en la multitud de sueños y vanidades y muchas palabras. Al contrario, isólo teme al señor!

Aquí tenemos la clave y es que lo que tenemos que tener siempre en mente es no desobedecer a Dios y ser temerosos y obedientes a sus mandamientos.

Este es un tema muy delicado y muchas veces no somos conscientes de lo que decimos; en muchas ocasiones estamos haciendo un voto sin saberlo porque no hemos parado cuidado a lo que hemos dicho amén o sí. Por eso la importancia de lo que sale de nuestra boca, cuidado con las palabras que salen de nuestra boca pues en muchas ocasiones estamos haciendo afirmaciones o votos a Dios sin saberlo. Por ejemplo, cuando escuchamos una canción o cuando escuchamos una oración que alguien está haciendo y nosotros contestamos amén.

Si hay algo que el señor insiste en enseñarnos es que prestemos atención, que oigamos y no nos apresuramos a pronunciar palabra; antes examinar lo que vamos a decir por nuestra boca porque nos puede traer muchos, muchos problemas.

Mat 5:33 “De nuevo ustedes han oído lo que se dijo a los antiguos: ‘No jurarás por mi Nombre falsamente, sino le cumplirás al señor tu juramento’.

Mat 5:34 Y yo les digo que no juren en vano en ningún asunto, ni por el cielo porque es el trono de dios,

Mat 5:35 ni por la tierra porque es el estrado de sus pies, ni por el cielo¹⁷ (por Yerushalem) porque es la ciudad del señor,

El señor nos dice claramente que no hagamos ningún voto pero que si lo hacemos lo tenemos que cumplir en su totalidad; incluso el puso un mandamiento sobre si no se cumplía ese voto. Por eso la importancia de no hacer ningún voto, de no comprometerse en algo que tal vez no se pueda cumplir.

Mat 5:36 ni por tu cabeza porque no puedes hacer un solo cabello blanco o negro .

Mat 5:37 Sino que sean tus palabras sí sí y también no no. Todo lo que se añade sobre esto es malo.

Aquí también nos habla de que tenemos que ser íntegros que no tenemos que tener dos palabras, sino que tenemos que cumplir lo que decimos sea en el ámbito que sea; por eso el señor dice que tu palabra sea sí cuando digas si y que tú no sea no cuando sea no. Este mandamiento tiene que ver con integridad, el discípulo tiene que ser irreprochable, integró en todo lo que concierne a dar una imagen de Dios correcta.

El señor nos quiere enseñar que tenemos que examinar cada palabra que sale de nuestra boca pues de ella depende la vida o la muerte.

Cuán importante son las palabras ¿por qué? Porque por medio de la palabra se hizo todo el universo, lo que vemos y lo que no vemos por eso vamos a ser juzgados por lo que decimos.